
 

 

PARTNERSCHAFTSKOMITEE 
BAD HONNEF – BERCK-SUR-MER 

 

 

Mitgliederversammlung 2022 

Freitag, 13. Mai 2022, 19.15 bis 20.30 Uhr 

Aula der Konrad-Adenauer-Schule, Rheingoldweg 16, 53604 Bad Honnef 
 

1) Begrüßung, Eröffnung, Beschlussfähigkeit, Gedenkminute 

 

Der Vorsitzende, Ludger Viehoff, begrüßt die Mitglieder und den Vertreter der Stadt, Herrn Linnig, 

sowie Colette Martel und Sylvianne Frère vom Comité de Jumelage Berck-sur-Mer, Uschi 

Batscheider und Anders Carlius vom PK Ludvika. Cornelia Nassner ist terminlich verhindert, lässt 

aber Grüße des PK Wittichenau ausrichten. Der Vorsitzende eröffnet die Versammlung und stellt 

die Beschlussfähigkeit fest. 

Es folgt eine Gedenkminute für die 2021 und 2022 in Berck und Bad Honnef Verstorbenen. 

 

2) Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2020/21  
 
Das Protokoll, der Sitzung vom 11. Juni 2021 wird ohne Änderung genehmigt. 
 
3) Grußbotschaften  

 

Colette Martel berichtet in ihrem Grußwort von den Schwierigkeiten durch die Pandemie. Das Co-

mité versuche, neue Mitglieder für seine Arbeit zu gewinnen und neue Ziele zu kreieren. Am 20. 

Mai 2022 finde die dortige Mitgliedersammlung statt, zu der das Partnerschaftskomitee aus Bad 

Honnef eingeladen sei. 

 

4) Tätigkeitsbericht 2021 

 

Der Vorsitzende berichtet über das abgelaufene Jahr 2021, das von der Corona-Pandemie und vie-

len Absagen bestimmt war. Die als Anhang beigefügte Powerpoint Übersicht geht auf Einzelheiten 

ein (sie wird auf der Homepage veröffentlicht). Erfreulich ist, dass im August 2021 die Fahrt der 

Funkamateure Bad Honnef nach Berck-sur-Mer stattfinden konnte. Eckhard Krüger berichtet aus-

führlich über den Aufenthalt, der mittlerweile zu einer Tradition geworden sei und dieses Jahr, 

nunmehr zum siebten Mal, wieder stattfinden werde. 

 

Der Tätigkeitsbericht endet mit einem Ausblick auf kommende Aktivitäten: 

 



 Fahrt der Funkamateure nach Berck-sur-Mer vom 17.8. – 22.8.2022 

 Jahresfahrt des PK nach Creutzwald vom 31.8. – 4.9.2022 (Ausschreibung folgt) 

 Festakt der Stadt Bad Honnef am 11.8. im Kursaal mit Einladung des Bürgermeisters aus Berck 

 Geplant ist ein gemeinsames Konzert von Clax und Musical Berckois im Herbst sowie  

 kleinere Veranstaltungen wie Stammtische, Museumsbesuche im kleinen Kreis, Tagesfahrt. 

 

5) Berichte der Schatzmeisterin 

 

Der Kassenbericht wurde von der Schatzmeisterin vorgetragen. Sowohl Vereinskasse als auch Rei-

sekasse sind im Kassenbestand sehr solide. Bedingt durch Corona waren die Ausgaben bei beiden 

Konten weitaus geringer als üblich. 

 
6) Berichte der Kassenprüfer, Entlastung des Vorstands 

Riad Kessler trägt den Bericht zur Kassenprüfung vor. Die Prüfung erfolgte durch Maria Angsten 

und ihn; sie wurde am 9. Mai 2022 abgeschlossen.  

Sein Bericht erfolgt auf Grundlage der Prüfung der Konten sowie Sichtung der Belege. Der Bericht 

stellt fest, dass die Konten ordnungsgemäß geführt, Einnahmen und Ausgaben ebenfalls ordnungs-

gemäß getätigt worden seien.  

Die Mitgliederversammlung nimmt die Berichte (zu TOP 5 und6) zur Kenntnis und dankt der 

Schatzmeisterin sowie den Kassenprüfern für ihre Tätigkeit. 

 

Von den Kassenprüfern wird daraufhin beantragt, den Vorstand im Hinblick auf die Geschäftsfüh-

rung des Vereins im Jahr 2021 zu entlasten. Die Mitgliederversammlung folgt dem Vorschlag ohne 

Gegenstimme bei Enthaltung der Vorstandsmitglieder.  

 

7) Wahl des Vorstands, außerordentliche Verlängerung der Amtszeit um ein Jahr  
 
Der Ehrenvorsitzende Eckhard Krüger übernimmt die Sitzungsleitung für die folgenden 

Tagesordnungspunkte. Er weist darauf hin, dass bisher keine Kandidaten gefunden worden seien, 

den Vorsitz und die Stellvertretungen für die in der Satzung vorgeschriebene Dauer von drei 

Jahren zu übernehmen. 

 

Um die Geschäftsfähigkeit des Vereins zu erhalten und der Satzung ohne Änderung beim 

Amtsgericht Genüge zu leisten, schlägt er vor, einen kommissarischen Vorstand für die Dauer von 

einem Jahr einzusetzen. Wesentliche Aufgabe des kommissarischen Vorstands sei, den Verein neu 

aufzustellen, einen neuen Vorstand zu finden und die Satzung zu überarbeiten. Als 

Kandidatinnen/Kandidaten dafür stünden der Vorstandsvorsitzende, die stellvertretende 

Vorsitzende Brigitte Kirwald, sowie die Schatzmeisterin Andrea Schneider bereit. Er schlägt vor, 

den kommissarischen Vorstand en bloc zu wählen. 

 

Dem Vorschlag zum Verfahren, einen kommissarischen Vorstand für ein Jahr einzusetzen, stimmt 

die Mitgliederversammlung ohne Gegenstimme zu. In der anschließenden Wahl bestätigt sie 



sodann alle drei vorgeschlagenen Personen für den kommissarischen Vorstand mit 

überwältigender Mehrheit ohne Gegenstimme bei Enthaltung der drei Vorgeschlagenen. 

 

Eckhard Krüger teilt mit, dass sich einige Mitglieder bereit erklärt hätten, in einer Findungs-

kommission mitzuwirken. Aufgabe diese Kommission sei u.a. die Findung eines neuen Vorstands, 

Optimierung der Aufgabenverteilung sowie Überarbeitung der Satzung. Er hoffe, auf der 

Mitgliederversammlung im kommenden Jahr einen neuen Vorstand mit neuen Ideen begrüßen zu 

können, der das Partnerschaftskomitee in die Zeit seines 50jährigen Bestehens führe. 

 

8)  Wahl von zwei Kassenprüfern für 2021 und eines Stellvertreters  

 

Für das Geschäftsjahr 2022 werden Riad Kessler und Franz-Peter Schumacher ohne Gegenstimme 

bei zwei Enthaltungen gewählt. Maria Angsten wird als Stellvertreterin ohne Gegenstimme bei 

eigener Enthaltung gewählt. 

 

9) Ehrungen 
 
Der Vorsitzende dankt Ilona Plambeck und Manfred Heise für ihre Vorstandsarbeit. 

Ferner gibt es dieses Jahr eine Reihe von Mitgliedern, die dem Verein bereits seit 25 Jahren 

angehören. Es handelt sich um Jutta Schürmann, Wally Feiden, Rita Hecken, Ditmar Jakobs, 

Nathalie, Jan und Michael Schönenbach, Anne Nekum, Gundula Bartolain sowie Fridbert Müller. 

 

10) Verschiedenes  
 

Es wird darauf hingewiesen, dass die Gedächtnistafel am Standort des Deutsch-Französischen Ju-

gendwerks gegenüber der Feuerwehr in Rhöndorf noch immer überholungsbedürftig sei. Der Vor-

sitzende sagt zu, diesen Hinweis an die Stadt weiterzuleiten 

 

Eckhard Krüger dankt dem Vorstand im Namen der Mitglieder für seine Arbeit in diesen schwieri-

gen Zeiten. 

 

 

Bad Honnef, den 15. Mai 2022 

 

Ilona Plambeck      Ludger Viehoff 


